

水源とする愛知用水は、知多半島の農業・工業用水の重要な存在。愛知製鋼グループでは、愛知用水の水源を守る活動の一環として2006年から毎年継続してボランティア活動を行っている。19年4月には王滝村と「森林（もり）の里親制度」を締結し、約28㌶の森林を「愛知製鋼グループの森」として整備活動に取り組んでいる。

め。

日本鍛造協会

角田会長を再任

日本鍛造協会（会長

・角田邦夫KAKUTA

Aテックフォーリング

社長）は5月31日、K

KRホテル東京（東京

都千代田区）で定時社

員総会と理事会を開いた。

代表理事互選によ

り、角田会長（写真）

が再任された。代表理事

も5月31日、K

RAホール（東京

都千代田区）で定時社

員総会と理事会を開いた。

代表理事互選によ

り、角田会長（写真）

が再任された。

日本鍛造協会（会長

・角田邦夫KAKUTA

Aテックフォーリング

社長）は5月31日、K

KRホテル東京（東京

都千代田区）で定時社

員総会と理事会を開いた。

大同特殊鋼は3日、人権尊重活動のさらなる強化を図るため、一般社団法人「ビジネスと人権対話救済機構（JaCER）」に先月加入したと発表した。

JaCERに加入し、人権尊重活動に取り組んでいる。従来の内部通報システムに加

人権尊重活動のさらなる強化を図るため、一般社団法人「ビジネスと人権対話救済機構（JaCER）」に先月加入したと発表した。

シマブンコーポレーション

木谷社長が講演

甲南大学で

シマブンコーポレー

ション（本社・神戸市

灘区）の木谷謙介社長

は先月29日、甲南大学

（同区）で夏のオープ

ンカンパニー・インター

ンシップを控えた学

生をメインゲット

としたトップセミナー

で登壇し、「自分が輝

ける会社を見つけるた

JaCER

一般社団法人ビジネスと人権対話救済機構

JaCERのロゴ

苦情処理
司法的な
拠した非
司法的な
訴訟
プラット
フォーム
「対話救
濟プラッ
トフォー

トを盛り上げた。
展示企業はアイジ
工業やアマダ、小野建
元旦ビューティ工業、
ケイミュー、JFE鋼
板、月星商事、ニチハ、
阪和興業、日本パワー
ファスニングなど。香
川大学のよきこい連に
よるよきこいや、高松
商業書道部による書道
パフォーマンス、Jリ
ーグ・カマタマーレ讃
岐や地域のゆるギャラ
も駆けつけ、子どもか
ら大人まで笑顔であふ
りのある企業がイベン
れた。



川上板金工業所が創業90周年 感謝の集いに1000人超

川上板金工業所（香川県仲多度郡）は6月1日、創業90周年を迎えた。同日に、まんのう工場で感謝の集い「金毘羅ねぶた×和の祭典」を開催。関係者や地域住民など約1千人以上が参加し、縁日やステージパフォーマンスを楽しんだ。また、展示会ブースでは多くの板金関係の鉄鋼関係企業が自社製品や取り組みなどをPRした。式典で挨拶に立った川上正城社長は、「こうえられたのは、取引先の家族、皆さまのおかけ。盛大なイベントを開催できることをうれしく思つ」と話した。

その後、来賓挨拶や表彰式を行なった。淀川製鋼所と佐渡島がパットゴルフ教室を、片山鉄建が射的を、高松松帝酸が液体窒素を用いたサイエンスショーを実施するなど、関わりのある企業がイベントに参加した。松谷社長が講演を行なった。木谷社長が講演を行なった。



川上社長が挨拶